MOTION ECOLES ORPHELINES

La dernière école en Loire-Atlantique en Réseau d'Education Prioritaire a un IPS de 97,8. 56 écoles ayant un IPS inférieur à celui-ci ne sont pas dans le Réseau d'Education Prioritaire.

La dernière école en REP+ a un IPS de 96,3.

44 écoles dont l'IPS est inférieur à la dernière école en REP+, dont l'école Mandela (IPS de 75,6), ne sont pas intégrées en Éducation Prioritaire. Ce qui représente 4619 enfants. Ce nombre est porté à 5912 enfants si l'on compte les écoles hors Éducation Prioritaire dont l'IPS est inférieur à 97,8. Il est à comparer avec le nombre de 5848 enfants actuellement en Réseau d'Éducation Prioritaire.

C'est donc une véritable inégalité scolaire qui s'ajoute à aux inégalités sociales dont sont déjà victimes ces enfants. Où sont les prétendues valeurs d'égalité et de fraternité de la République, quand celles-ci sont piétinées aussi ouvertement ?

Les organisations syndicales représentatives exigent donc l'intégration en Éducation Prioritaire des écoles du département qui de par leur IPS devraient en faire partie. Ceci afin que les valeurs d'Égalité et de Fraternité prennent sens pour les professionnel·les et les situations de travail auxquelles iels sont confronté·es, mais surtout pour les enfants à qui nous avons la charge d'enseigner ce que ces valeurs portent réellement.